

Buenos días, como ya les comunicamos en el año 2016, en la Mancomunidad se puso en marcha un programa de atención integral jurídico de asesoramiento para casos de desahucio, y aunque si tuvo aceptación desde el principio, consideramos que no se está haciendo uso del servicio por desconocimiento o desinformación.

La letrada que asiste a nuestra Mancomunidad es Leonor Andrea Hernández Fernández, está contratada por la Junta de Extremadura para ofrecer el programa anteriormente mencionado, depende de la Secretaria General de Vivienda y del Consorcio de Consumo y presta sus servicios una vez a la semana, los viernes de 9.00h a 12.00. en la sede de la Mancomunidad.

- Nuestra intención es informarles de los servicios que puede ofrecer este programa en nuestra comarca:

- Asesoramiento preventivo: - Información sobre capacidad de pago, endeudamiento previa a la contratación de una hipoteca o alquiler.

- Información ante la inminente situación de impago.

- Intervención ante situaciones de impago: mediación ante situaciones de impago por insolvencia sobrevenida, información sobre garantías de defensa ante procesos judiciales. Como por ejemplo la reestructuración de la hipoteca, mediación con la entidad bancaria...

Resolución de situaciones de pérdida habitacional.

Con carácter general se atenderá cualquier duda hipotecaria, teniendo en cuenta que es muy importante la intervención temprana, porque en fases previas siempre es posible un resultado óptimo.

La letrada queda a su disposición en la sede de la Mancomunidad los viernes de 9.00h a 12.00h, pero no hay ningún inconveniente en tener que asistir a los ayuntamientos cuando haya un volumen de consultas que la permitan estar esa mañana en el municipio, previo aviso al siguiente correo electrónico: leonorandrea@icac.es

De igual forma les pueden informar a los vecinos de su municipio para que acudan a la sede de la Mancomunidad para concertar la cita con Leonor, se recomienda llamar previamente a la sede para confirmar en que municipio estará ese día.

Ante cualquier duda pónganse en contacto con nosotros. Saludos.

La Gerente de la Mancomunidad Sierra de Montánchez.

Rosa Rodríguez.